



La educación debe ser vista con enfoque humanista: María de los Ángeles Ballesteros

Las **Comisiones de Educación de la Cámara de Diputados y del Senado de la República**, que presiden la **diputada María de los Ángeles Ballesteros García** y el **senador Raúl Morón Orozco**, respectivamente, en colaboración con la **Secretaría de Educación Pública (SEP)**, y su titular es Mario Delgado Carrillo, encabezaron la Presentación de los Foros para la construcción del nuevo sistema para maestras y los maestros desde el Congreso de la Unión.

La presidenta de la Comisión de Educación en la Cámara de Diputados, María de los Ángeles, refirió que desde la Cuarta Transformación, *"creemos en un sistema educativo que ponga en el centro a quienes hacen posible la escuela. No podemos hablar de educación de calidad sin reconocer su esfuerzo, su entrega y su vocación"*.

Por su parte, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, expresó que la labor docente es fundamental para la transformación del país y que esta reforma debe reflejarse en condiciones justas para los trabajadores de la educación. *"Ustedes, las maestras y los maestros, cuidan a nuestros hijos, los forman, y eso debe reflejarse en condiciones justas de su entorno laboral"*, puntualizó.

De los Diputados **Ricardo Monreal Ávila**, María de los Ángeles Ballesteros, Sergio Gutiérrez Luna, Claudia Rivera, Rosario Orozco Caballero, Maiella Gómez, Liliana Ortiz, Gaby Jiménez y Mario Rafael Llergo Latourniere, titular de la USICAMM.

<https://www.eluniversalpuebla.com.mx/politica/la-educacion-debe-ser-vista-con-enfoque-humanista-maria-de-los-angeles-ballesteros/>